

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.298

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Viernes**

6 de diciembre de 2024

Max Ernst, una bisagra entre el arte y el cine surrealistas —P40

El PP bloquea la negociación para repartir a los menores inmigrantes

Los populares endurecen su postura tras las amenazas de Vox

MARÍA MARTÍN VIRGINIA MARTÍNEZ Madrid

Las negociaciones entre el Gobierno y el PP para resolver la distribución de menores inmigrantes entre las comunidades autó-

El precio de la vivienda sube un 8% pese a las medidas del Gobierno

DENISSE LÓPEZ Madrid

El precio de la vivienda se encareció un 8,1% en el tercer trimestre respecto al mismo periodo del año anterior, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). Es la tasa más alta en dos años y medio, a pesar de las medidas del Gobierno. En nueve años, los pisos son un 62% más caros.

Comercio

Bruselas ultima el acuerdo con Mercosur con el rechazo de Francia -P5

Siria

Los rebeldes toman la ciudad estratégica de Hama _P4

nomas fracasaron ayer tras dos horas de reunión. El PP, amenazado por Vox ante cualquier concesión, no se ha movido un centímetro de sus posiciones de máximos y condiciona su apoyo a que el Gobierno cumpla con sus exigencias en política migratoria, lo que el Ejecutivo no piensa asumir.

El nulo resultado del diálogo decepcionó al presidente de Canarias, Fernando Clavijo. Fuentes de su Gobierno aseguran que culpa al PP de "reventar la reunión". El presidente de Ceuta, Juan Jesús Vivas, intentó mediar sin éxito. El ministro de Política Territorial, Ángel Víctor Torres, defendió que el Gobierno ha ido cumpliendo las exigencias del PP: "Concluimos que el PP no está por la modificación del artículo 35", dijo sobre la reforma de la ley de extranjería para imponer una distribución de los menores no acompañados entre las autonomías. La sombra de Vox sobrevuela el diálogo, tras la amenaza del partido ultra amenazara con impedir los Presupuestos en seis autonomías.

—EDITORIAL EN P12



Las imágenes de la detención de Koldo García. Las imágenes del vídeo del arresto del que fue asesor de José Luis Ábalos, a las que ha tenido acceso EL PAÍS, muestran la entrada de los agentes en su casa de Alicante el 20 de febrero. García tacha de "desproporcionado" el operativo.

José Luis Ábalos Diputado del Grupo Mixto

"No tengo dinero en el extranjero, ni patrimonio ni nada"

JOAQUÍN GIL Madrid

El exministro socialista de Transportes José Luis Ábalos dice que se siente víctima de una operación política que tiene como principal pieza a batir al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. En una entrevista con EL PAÍS, Ábalos desmiente que tenga una fortuna en el exterior como investiga la Guardia Civil. "Me hace mucha gracia la pregunta. No tengo dinero, ni patrimonio ni nada. Ni de forma directa ni a través de terceras personas", ase-

El Supremo rechaza volcar por ahora los datos del móvil de Aldama -P18

gura. Ábalos declarará el próximo jueves como imputado en el Tribunal Supremo por el caso Delorme, una presunta red corrupta que colonizó el Ministerio de Transportes que dirigió entre 2018 y 2021. Y se queja de que entre los dispositivos electrónicos que manejan los investigadores hay información "íntima" sobre él. "Mi intimidad está reventada", asegura el diputado.

Macron culpa de la crisis a los "extremos" y agotará su mandato

DANIEL VERDÚ

El presidente francés, Emmanuel Macron, evitó ayer cualquier asunción de culpas en la crisis política que vive el país tras la caída del primer ministro, Michel Barnier. En un discurso televisado, Macron denunció un frente "antirrepublicano" formado por los "extremos" a derecha e izquierda. Y descartó rotundamente dimitir: "El mandato que me disteis democráticamente es de cinco años y lo ejerceré responsablemente hasta el final". Le quedan, recordó, 30 meses, pues no habrá presidenciales hasta 2027. -P2 Y 3

